

Adela Pedrosa presenta su candidatura arropada por los populares Alberto Fabra y José Císcar

07/04/2015



El Partido Popular de Elda presentó el 7 de abril públicamente la candidatura a la Alcaldía de Adela Pedrosa para las elecciones municipales del próximo 24 de mayo en el Auditorio ADOC. Pedrosa ha anunciado que presentará "un gran proyecto para la ciudad, en el que luchamos por la honestidad y por conseguir la transparencia" y también ha afirmado sentirse con "más fuerza que nunca" para llevarlo a cabo. A este acto han asistido el presidente de la Comunidad Valenciana, Alberto Fabra, y el presidente del PP provincial, José Císcar, la Secretaria General del PP valenciano, Isabel Bonig, la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor, entre otras personalidades del Partido Popular de la Comunidad Valenciana, quienes han demostrado

públicamente su apoyo a la actual alcaldesa de Elda.

Adela Pedrosa vuelve a presentarse como cabeza de lista del Partido Popular por tercera vez tras haber sido elegida por el Comité Electoral de su partido para dirigir el proyecto del Partido Popular en Elda. Pedrosa ha destacado que "nuestra carta de presentación para las elecciones municipales son los años de gobierno en Elda" y ha asegurado que "no ganaremos o perderemos las elecciones en estos pocos meses, sino con todos los años de esfuerzo y trabajo". La primera edil ha admitido que "en estos últimos cuatro años, con la recesión, hemos vivido una de las legislaturas más difíciles de la democracia".



Pedrosa, Císcar y Fabra han recalcado que "los garbanzos negros que han sido imputados no representan al Partido Popular", y han resaltado la honradez y la transparencia con la que se presenta el partido en las elecciones del 24 de mayo, donde se realizarán "listas libres de imputados". Císcar, por su parte, asegura que "el partido somos todos, desde los afiliados hasta la mayoría silenciosa que ha votado al Partido Popular".

Por su parte, el presidente de la Generalitat Valenciana, Alberto Fabra, ha asegurado que en tan solo un año, gracias a tomar "decisiones difíciles, pero necesarias", la situación en la Comunidad Valenciana ha cambiado, resaltando que en el mes de marzo se han creado 64.000 puestos de empleo y se han reducido en 44.000 personas las listas del paro, cuando en el mismo mes de 2014 la situación era contraria.

